

Kemenkes Ungkap Pentingnya Telehealth untuk Kesehatan di Masa Depan

Saat ini Kemenkes telah membentuk Digital Transformation Office dalam rangka mempersiapkan masa depan sistem kesehatan di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menyatakan peran dokter sangat mendasar terhadap kesejahteraan bangsa. Sayangnya, tercatat hingga 2018, Indonesia hanya memiliki 4,27 dokter untuk setiap 10.000 populasi.

Jumlah ini terbilang cukup tertinggal dibanding negara tetangga.

Kondisi tersebut makin dipersulit dengan tantangan yang dihadapi selama pandemi covid-19 yang telah berlangsung hampir dua tahun. Terlebih lagi pandemi telah

merenggut ratusan nyawa pahlawan kesehatan.

Oleh karena itu, peran teknologi harus mampu menjembatani akses yang lebih luas. Terutama bagi pasien serta keamanan bagi dokter di masa sulit. Kementerian Kesehatan (Kemenkes) telah mengeluarkan roadmap transformasi digital di sektor kesehatan hingga 2024.

Chief Digital Transformation Office Kemenkes RI Setiaji ST MSi mengatakan transformasi digital di sektor kesehatan harus terdapat peran

telehealth dalam membantu mewujudkan layanan kesehatan yang merata dan inklusif.

“Saat ini Kemenkes telah membentuk Digital Transformation Office dalam rangka mempersiapkan masa depan sistem kesehatan di Indonesia,” kata Setiaji dalam virtual press conference ‘Layanan Telehealth Bantu Dokter Jangkau Lebih Banyak Masyarakat’.

Lebih lanjut Setiaji mengatakan dalam beberapa tahun ke depan masyarakat diharap-

kan bisa mengakses layanan kesehatan digital. Nantinya layanan tersebut mulai dalam kandungan hingga menghadapi kondisi kritis. Semua rekam medis akan terintegrasi pada satu sistem.

“Sehingga masing-masing orang nantinya akan memiliki personal health record. Teknologi seperti telehealth ini tidak hanya membantu para dokter meningkatkan skill, namun juga memperluas jangkauan layanannya,” pungkasnya. ● tom

SAMBUNGAN

sukuk global, melibatkan tiga konsultan yang ditunjuk Kementerian Negara BUMN.

Meskipun demikian, negosiasi dengan kreditor dan lessor masih alot dan membutuhkan waktu yang panjang. Salah satu alasannya, pesawat yang digunakan Garuda Indonesia dimiliki puluhan lessor.

Tiko juga menilai opsi penutupan Garuda Indonesia tetap terbuka meski berstatus sebagai maskapai flag carrier. Alasannya, saat ini sudah lazim sebuah negara tidak memiliki maskapai yang melayani penerbangan internasional.

Didukung DPR

Sementara itu, Anggota Komisi VI DPR RI Evita

Nasib PT Garuda Kini di Ujung Tanduk,...

Nursanty mendukung langkah yang diambil Kementerian BUMN dengan opsi penutupan Garuda Indonesia, apabila negosiasi dengan para lender, lessor pesawat, hingga pemegang sukuk global gagal dilakukan.

Evita mengatakan jika negosiasi berjalan alot dan kemungkinan berakhir gagal, maka tidak ada pilihan lain, kecuali Kementerian BUMN harus menyiapkan maskapai penerbangan Pelita Air atau maskapai lain sebagai pengganti.

“Saya menilai penyiapan maskapai penerbangan lain untuk menggantikan Garuda Indonesia sebagai antisipasi dari sangat seriusnya situasi saat ini,” kata Evita.

“Kalau memang tidak bisa lagi dinegosiasikan dengan para lessor, lender maupun pemegang sukuk global ya tentu saja seperti kata Kementerian BUMN, opsi tidak ada lagi kecuali ditutup,” katanya.

Anggota Fraksi PDI Perjuangan itu menyampaikan DPR sudah menegaskan bahwa opsi lain dengan penyertaan modal negara (PMN) tidak akan mungkin dilakukan. Evita berharap situasi ini bisa ditanggapi para lessor untuk bisa memberikan kesempatan kepada Garuda di tengah kondisi tidak adanya opsi lain lagi.

Apalagi terakhir ini terbuka sinyal positif bagi dunia penerbangan setelah dibukanya pariwisata internasional ke

Bali, pembukaan umrah, dan lainnya setelah menurunnya kasus Covid-19 secara signifikan di Indonesia.

Lanjut dia, penutupan Garuda Indonesia itu tidak akan membuat Indonesia kehilangan flag carrier. Ia menyebut di Amerika Serikat (AS) misalnya, penerbangan sepenuhnya dikelola oleh swasta, dan semua pesawat yang terdaftar di AS itu disebut flag carrier.

Sebuah negara bisa mengganti maskapai nasional carrier-nya bahkan meniadakannya, termasuk bekerja sama dengan maskapai internasional untuk jadwal penerbangan internasional.

“Kalau saya ditanya saya tentu suka jika Garuda Indone-

DARI HAL 1

sia tetap ada, tapi kalau kondisinya memang sudah tidak ada jalan keluar lain di mana para lessor dan lender itu tetap tidak mau negosiasi, ya sudah tutup saja,” ujar Evita.

Sementara itu, VP Corporate Secretary & Investor Relations Garuda Mitra Piranti menyatakan, belum ada informasi resmi yang diterima pihaknya terkait opsi tindak lanjut pemulihan kinerja Garuda.

Mitra menegaskan, pihaknya masih berupaya memperbaiki kinerja perusahaan. Baik dari segi performa finansial maupun memperbaiki model bisnis dalam jangka panjang, melalui melalui program restrukturisasi menyeluruh. ● mar

Darurat Narkoba di Ekuador, 7 Mayat...

dengan kelompok kriminal transnasional dan saling berselisih untuk menguasai rute perdagangan narkoba.

“Sejak awal bulan polisi Ekuador telah mengendalikan kekerasan di Penitenciaría del Litoral,” katanya, seraya menambahkan bahwa penjara lain juga dikendalikan.

Dalam beberapa bulan terakhir, kekerasan telah meningkat di Ekuador. Pemerintah menyatakan bahwa antara Januari hingga Oktober 2021, Ekuador mencatat hampir

1.900 kasus pembunuhan. Angka tersebut naik dibandingkan 1.400 kasus pembunuhan sepanjang tahun 2020 lalu.

Keadaan darurat yang diberlakukan selama 60 hari ini memungkinkan pemerintah untuk memobilisasi 3.600 tentara dan polisi untuk berpatroli di 65 penjara di seluruh negara. Lasso mengatakan bahwa polisi juga akan berpatroli di jalan-jalan.

Sebelumnya pada Senin (18/10), Lasso menunjuk seorang Menteri Pertahanan

baru ketika negara berada dalam kerusuhan penjara besar-besaran.

Presiden menunjuk pensiunan jenderal, Luis Hernandez, untuk jabatan tersebut dengan alasan “keamanan publik yang tidak memadai” di negara Amerika Selatan itu.

Pergantian yang tidak diketahui alasannya tersebut dilakukan ketika sistem penjara negara dihadapkan dengan reretakan kerusuhan berdarah, yang sejauh ini telah menewaskan 238 tahanan.

“Ekuador sedang mengalami masa ketidakamanan, ketidakamanan yang bersumber dari beberapa faktor, salah satunya perdagangan narkoba,” kata Lasso.

Dua minggu lalu, para anggota kelompok kejahatan terkait kartel narkoba di Meksiko dan Kolombia yang dipenjara, berkelahi menggunakan senjata api untuk menguasai sebuah penjara di kota Guayaquil. Peristiwa tersebut menyebabkan 119 narapidana tewas dalam salah satu pembantaian

penjara terburuk dalam sejarah Amerika Latin.

Lasso menunjukkan bahwa lebih dari 70 persen kematian akibat kekerasan yang terjadi di provinsi pesisir Guayas, yang beribu kota Guayaquil tersebut, dalam beberapa hal berhubungan dengan perdagangan narkoba.

“Ketika peredaran narkoba tumbuh, begitu pula jumlah pembunuhan bayaran dan pembunuhan, di samping kejahatan lain seperti perampokan,” tandas presiden. ● mar

Jalani Ritual Pindah ke Agama Hindu,...

Sukmawati selama ini sangat menyukai ajaran agama Hindu. Dirinya mengungkapkan, Sukmawati sering berkunjung ke Pura Candi.

“Saya sebagai saksi sejarah yang sudah mendampingi beliau selama 20 tahun perjuangan di PNI dan Sukarno Center, saya memang melihat bahwa bagaimana Ibu Sukmawati sudah bertahun-tahun gandrung akan ajaran agama Hindu. Suka datang ke pura, ke candi, ke vihara, sering sharing terkait dengan masalah-masalah kebangsaan,” kata Arya.

Arya berujar, salah satu penyebab keinginan Sukmawati untuk pindah agama Ibunda Bung Karno, yakni Ida Ayu Nyoman Rai Srimben, beragama Hindu.

“Dan ini mungkin pengaruh dari ibunda Bung Karno yang juga nenek beliau yaitu Nyoman Rai Srimben asal Buleleng. Jadi kita tahu bahwa ibunda Proklamator kita adalah seorang wanita Hindu, Bali,” lanjutnya.

Lebih lanjut, Arya memaparkan perjalanan spiritual dan kehidupan Sukmawati se-

lama ini dibimbing para leluhur, yang akhirnya menuntun dirinya untuk pindah agama.

“Beliau juga mengaku bahwa seluruh dari perjalanan spiritual beliau dibimbing langsung oleh para leluhur dan akhirnya ditentukan tepat pada usia 70 tahun di tanggal 26 Oktober beliau pindah agama secara baik,” katanya.

Pihak keluarga Sukmawati sendiri sudah menyetujui keinginan dirinya untuk pindah agama. “Dan tentunya dengan izin keluarga. Tentunya putra putri beliau, Mas Paundra,

Mbak Menur maupun juga Mas Muhammad Putra. Juga dari saudara-saudara beliau seperti Ibu Megawati, Bapak Guntur Soekarno, Guruh Soekarno dan almarhum Ibu Rachmawati Soekarnoputri,” tutup Arya.

Imbauan Muhammadiyah

Sekretaris Umum (Sekum) Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah Abdul Mu’ti pun mengimbau agar umat Islam tidak merespon berlebihan terkait Sukmawati Soekarnoputri yang menjadi agama dari Is-

lama ke Hindu.

“Umat Islam tidak perlu bereaksi berlebihan. Itu peristiwa personal biasa,” ucap Abdul saat dihubungi wartawan, Minggu (24/10).

Abe Mu’ti sapaan akrabnya menilai itu merupakan pilihan pribadi beliau.

Ia pun berharap Sukmawati agar berbahagia dan mendapat ketenangan.

“Itu pilihan pribadi Ibu Sukmawati. Semoga beliau berbahagia dan mendapatkan ketenangan dengan beragama Hindu,” jelasnya. ● mar

Buntut Viral Postingan di Media Sosial,...

Suhardiman Amby, politisi dan pihak perusahaan swasta.

Selain membahas pertemuan Suhardiman Amby dan pihak perusahaan, ada pula soal tanggapan Andi Putra yang kini ditahan 20 hari oleh KPK. Akun tersebut mengatakan KPK hanya mengadakan terkait masalah hukum Andi Putra.

“Saya pribadi mohon maaf telah mengecewakan masyarakat Kuansing. Mohon doa dan

supportnya agar bisa kembali ke Kuansing, semoga cuma 20 hari dan KPK hanya mengadakan tidak punya bukti,” tulis akun tersebut yang diposting pada Sabtu (24/10).

Terakhir, dalam postingan itu disebutkan Andi Putra ingin bebas agar bisa bercerita kepada masyarakat siapa penghianat di kasus tersebut.

Menanggapi informasi yang beredar tentang postingan di akun media sosial Andi

Putra, KPK langsung bergerak cepat. Salah satunya melakukan pengecekan di rutan KPK yang dihuni Andi Putra.

“Petugas Rutan KPK telah langsung melakukan pengecekan di kamar tahanan dimaksud dan tidak menemukan peralatan komunikasi apapun,” kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri.

Tak hanya itu, Andi Putra bahkan membuat surat pernyataan. Isinya, yakni ia me-

mastikan tidak menulis pesan status di akun tersebut.

“Tersangka AP juga menyatakan dalam surat pernyataannya bahwa dirinya bukan yang menulis pesan status dalam medsos dimaksud. KPK pastikan seluruh tahanan dilarang membawa atau menggunakan peralatan elektronik termasuk alat komunikasi ke dalam Rutan sebagaimana diatur PermenkumHAM RI Nomor 6 Tahun 2013,” katanya.

Selain itu, Rutan KPK juga dijaga ketat oleh petugas 1x24 jam. Termasuk juga dipantau melalui berbagai kamera pengawas.

“KPK memeriksa secara detil dan berlapis kepada setiap tahanan yang akan masuk ke Rutan KPK. Oleh karena itu, terkait adanya postingan di akun media sosial tahanan KPK tersebut, bisa dimungkinkannya hal itu dilakukan oleh orang lain,” katanya. ● mar

Anjing Canon Dimasukkan Keranjang...

ke dalam keranjang kecil yang sesak. Di perjalanannya, Canon akhirnya mati karena diduga kesulitan bernapas.

Kejadian ini menyulut amarah warganet dan viral di media sosial. Mereka mengutuk tindakan aparat dalam menangani Canon, dan menganggap

perlakuan mereka terhadap anjing tersebut sama sekali tidak berperikemanusiaan.

Menanggapi komentar warganet, Kasatpol PP dan Wilayahul Hisbah (WH) Aceh Singkil, Ahmad Yani membeberkan kronologi terkait penangkapan Canon.

“Anjingnya waktu di-evakuasi ke Singkil, diikat pakai rantai dan dimasukkan ke keranjang kol. Cuma itu. Keranjang itu diikat biar nggak pecah,” ujar Yani.

Tidak hanya itu, Yani juga mengungkapkan bahwa beberapa narasi yang warganet

buat adalah hoaks. Salah satunya adalah mengikat mulut Canon ketika dimasukkan ke dalam keranjang. “Kalau memang diikat mulutnya, dari sana sudah mati. Itu pembunuhan namanya. Nggak ada kita ikat mulutnya, siapa pula yang berani pegang anjing itu. Yang berani itu kan

tuannya,” jelasnya.

Sebagai informasi, dataran Pulau Banyak, Aceh Singkil, akan dijadikan sebagai salah satu tempat wisata oleh pemerintah setempat. Ini mengharuskan pihak berwenang untuk mengevakuasi hewan-hewan liar di sekitar lokasi. ● osm

Bos Gembong Narkoba Paling...

Kolombia yang terkenal.

Untuk menangkap buronan berusia 50 tahun itu, dikerahkan sekitar 500 tentara yang didukung oleh 22 helikopter di Necocli. Dalam operasi penangkapan tersebut, 1 petugas kepolisian Kolombia tewas.

Kepala polisi Kolombia Jorge Vargas mengatakan selama konferensi pers bahwa pihak berwenang melakukan “operasi satelit penting dengan badan-badan Amerika Serikat dan Inggris.”

Menurut polisi, Otoniel bersembunyi di hutan di wilayah Uraba, tempat asalnya, dan tidak menggunakan telepon hingga menggunakan kurir untuk berkomunikasi.

“Takut pada pihak berwenang, dia tidak di sana di tengah hujan, tidak pernah mendekati daerah berpenghuni,” ungkap Vargas.

Otoniel mengambil alih kepemimpinan Klan Teluk - sebelumnya dikenal sebagai Klan Usuga - dari saudaranya Juan de Dios, yang dibunuh

oleh polisi pada tahun 2012.

Menurut lembaga independen Indepaz, Klan Teluk berada di hampir 300 kota di Kolombia.

Pemerintah Kolombia menyalahkan Klan Teluk -- yang bertanggungjawab atas perdagangan narkoba, penambangan ilegal, dan pemerasan -- karena menjadi salah satu pendorong utama kekerasan nasional terburuk sejak penandatanganan pada perdamaian dengan gerilyawan FARC pada 2016.

Amerika Serikat bahkan

telah menawarkan hadiah senilai \$ 5 juta dollar untuk informasi yang mengarah pada penangkapan Otoniel, yang merupakan salah satu pria paling ditakuti di

Pada 2017, Otoniel bersedia untuk berunding dengan pemerintah Kolombia. Namun kesediaan Otoniel ditanggapi pemerintah dengan pengiriman 1.000 tentara untuk memburunya. Seperti diketahui, Kolombia terkenal sebagai penyedia kokain terbesar di dunia, dengan Amerika Seri-

kat sebagai pasar utamanya. Meski begitu, selama 50 tahun lamanya Kolombia telah berusaha menekan perdagangan narkoba.

Di daerah-daerah terpencil di mana hanya ada sedikit kehadiran pemerintah, kelompok-kelompok kriminal seperti Klan Teluk, gerilyawan pembangkang FARC, dan pemberontak ELN saling bertempur untuk mengendalikan jalur perdagangan narkoba dan operasi penambangan ilegal di Kolombia. ● osm

Studi: Minum Teh dan Kopi Setiap Hari Bisa Bikin Panjang Umur

JAKARTA (IM) - Penelitian yang diterbitkan dalam jurnal BMJ Open Diabetes Research & Care menunjukkan minum teh dan kopi setiap hari bermanfaat bagi kesehatan dan membantu panjang umur. Sebuah tim peneliti dari Jepang menganalisis efek konsumsi teh hijau dan kopi di antara hampir 5.000 orang dewasa penderita diabetes.

Mereka mengamati risiko kematian dini yang paling rendah di antara peserta yang minum empat cangkir teh dan dua cangkir kopi setiap hari. Manfaat minum teh dan kopi setiap hari dalam jumlah sedang sudah terkenal. Minuman tersebut telah terbukti menurunkan berat badan, mengoptimalkan metabolisme, dan meningkatkan kesehatan otak.

Namun studi baru ini adalah salah satu yang pertama melihat efek kesehatan pada penderita diabetes yang mengonsumsi kedua minuman tersebut setiap hari.

Sebagai bagian dari penelitian yang berlangsung selama lima tahun, para peneliti memberikan kuesioner kepada peserta yang telah terdaftar di The Fukuoka Diabetes Registry.

Pertanyaan tersebut melibatkan topik diet dan gaya hidup, termasuk seberapa banyak peserta berolahraga, apakah mereka merokok, berapa banyak mereka tidur, dan berapa banyak teh hijau dan kopi yang mereka konsumsi setiap hari. Pada akhir penelitian, 309 partisipan telah meninggal.

Studi tersebut menyimpulkan bahwa mereka yang minum satu cangkir teh hijau setiap hari memiliki peluang kematian dini 15% lebih rendah, dan mereka yang minum dua hingga tiga cangkir memiliki peluang 27% lebih rendah. Minum empat cangkir memiliki peluang 40% lebih rendah untuk kematian dini.

Ketika berbicara tentang kopi, minum satu cangkir per hari diamati memiliki kemungkinan kematian 19% lebih rendah, dan mereka yang minum dua cangkir kopi per hari dikaitkan dengan kemungkinan kematian dini 41% lebih rendah. Orang-orang dengan kemungkinan kematian dini terendah adalah mereka yang memberi peringkat empat cangkir teh hijau dan dua cangkir kopi setiap hari.

“Kami menemukan bahwa konsumsi teh hijau dan kopi yang lebih tinggi secara signifikan dikaitkan dengan penurunan semua penyebab kematian pada pasien dengan diabetes tipe 2,” kata peneliti.

Peneliti mencatat bahwa temuan tersebut menjelaskan faktor gaya hidup lainnya, termasuk diet, olahraga, dan pilihan gaya hidup lainnya. Ahli gizi British Heart Foundation (BHF) Victoria Taylor menjelaskan minum empat atau lima cangkir teh atau kopi sehari seharusnya baik-baik saja bagi kebanyakan orang, terutama dalam hal kesehatan jantung.

“Penelitian menunjukkan bahwa tingkat asupan kafein tidak boleh merusak kesehatan jantung Anda, mempengaruhi kadar kolesterol atau ritme jantung Anda,” jelas Taylor. ● tom

SAMBUNGAN

Kasus Positif Bertambah 623 Orang...

sebanyak 29 pasien positif Corona di Tanah Air meninggal dunia. Dengan demikian, tercatat jumlah total pasien positif COVID-19 yang meninggal sebanyak 143.205 orang.

Pemerintah juga melaporkan jumlah suspek yang dipantau hari ini. Ada 5.104 suspek yang dipantau. Untuk jumlah spesimen yang diuji hari ini sebanyak 214.745.

Pemerintah tak lelah mengimbau warga agar menaati protokol kesehatan pencegahan COVID-19, yakni mengenakan masker, mencuci tangan menggunakan sabun dengan air yang mengalir serta menjaga jarak.

Program vaksinasi COVID-19 juga tengah digencarkan agar tercipta kekebalan komunal (herd immunity).

Pemerintah juga telah menerapkan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 1 hingga 4 untuk menekan laju penyebaran Corona. Warga diminta menaati aturan yang diberlakukan selama PPKM agar pandemi virus Corona dapat teratasi.

Ketua Bidang Perubahan Perilaku Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Sonny Harry B Harmadi sebelumnya mengatakan, pembatasan pintu

masuk ke wilayah Indonesia sangat perlu dilakukan, disertai pengawasan jalur-jalur masuk ilegal ke Indonesia dan penguatan pengamanan perbatasan.

“Meski kinerja Covid-19 di Indonesia membaik, kita dikelilingi oleh negara-negara dengan lonjakan kasus. Karena itu perlu terus waspada dengan cara meneruskan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), meningkatkan testing, memperbaiki tracing, terus menerapkan protokol kesehatan, pembukaan kegiatan dilakukan hati-hati dengan menggunakan PeduliLindungi, serta percepatan vaksinasi,” ujarnya.

Saat terjadi peningkatan mobilitas dan pembukaan kegiatan di ruang publik, kata Sonny, upaya mengenakan masker menjadi sangat penting, karena orang akan berdekatan satu sama lain.

“Cegah virus masuk ke tubuh dengan menerapkan protokol kesehatan. Kalau virus terlanjur masuk, benteng kita adalah vaksinasi. Tingkatkan solidaritas dengan cara saling menjaga. Ingat, kita masih punya target menurunkan indikator-indikator Covid-19,” kata Sonny. ● ber

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISITIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECEKARAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM